

1年 学年通信

2017/9/1 第12号

文責 高野晶子

2学期スタート！ 更なる成長を目指そう！！

長かった夏休みが終わり、2学期が始まりました。始業式で久しぶりに見る皆さんの顔に、少しの緊張と中学生としての夏休みを乗り越えた余裕とを見ました。2学期は文化祭や体育大会などの大きな行事があり、君たちにとって新たな挑戦も出てくると思います。一日も早く生活リズムを戻し、更に成長できる2学期になるよう頑張りましょう！

まずは文化祭。下の表は文化祭までのカレンダーです。文化祭まで6時間目が総合の時間割が続きます。全部で11時間。この時間で各部門の取り組み（ソーラン、ビッグアート、旗）を完成させます。全員の力で頑張らないと、この短い期間での完成は困難です。1年生の団結力を見せて下さい！！

月	火	水	木	金	土	日
9/4 月の1~5 6限 総合	5 火の2~6 6限 総合	6 水の1~5 職員会議	7 木の1~5 6限 総合	8 金の2~6 6限 総合	9	10
11 月の1~5 6限 総合	12 火の2~6 6限 総合	13 水の1~5 6限 総合	14 木の1~5 6限 総合	15 金の2~6 6限 総合	16	17
18 敬老の日	19 火の2~6 6限 総合	20 水の1~5 6限 総合	21 木の1~3 午後準備	22 文化祭	23	24

ご家庭へ

文化祭の日の昼食はPTAが用意して下さる食品をチケットで購入してもらうことになります。本日、チケットの申し込みについてのお手紙を配布しました。チケット申し込みは、5日の火曜日が締め切りになります。よろしくお願ひします。

夏休みは…

スポーツや音楽、趣味に打ち込んだり、おじいちゃんおばあちゃんの家に行ったり、家族と旅行を楽しんだり、友達と映画に行ったり花火をしたり…。夏休みには十分リフレッシュができたのではないかと思います。夏休みに貯めたエネルギーを確認して、2学期に臨みましょう。

夏休み中、先生達もそれぞれにリフレッシュし、力を蓄えました。私は夏休み中に宝塚歌劇団の公演に2回行き、元気ももらってきました。東京までライブを見に行った先生もいるし、里帰りした先生もいます。高知までよさこいの勉強をしに行った(?)先生もいます。先生方にそれぞれ聞いてみて下さいね。

さぁ2学期！ 元気に新たな出発をしましょう！！

出発

井上靖

ぼくは
マラソン競争で
白いスタートラインにならぶ時が好きだ。
軽くこしをうかせ
きつと遠い前方の山をうかがう
あのしゅんかんのびんと張った気持ちが好きだ。
やがてふえは鳴りひびくだろう。
ぼくたちはかけ出す
校庭を一周し、町をぬけ、村を通り、おかをこえる。
友をぬいたり
友にぬかれたりする。
みなぎってくる
いろいろの思いを静かにおさえて
先生のふえの合図を待っている
あの不思議に静かで、豊かな、出発の時が好きだ。

